



## Codelco informa salida del gerente general de división El Teniente, Andrés Music

**M**ediante un comunicado, Codelco anunció que Andrés Music Garrido ya no seguirá como gerente general de la división El Teniente desde ayer martes 12 de agosto.

De forma interina, asumirá Claudio Sougarret, actual gerente de operaciones del yacimiento y hermano de André Sougarret, expre-

sidente ejecutivo de Codelco y que lideró el rescate de los 33 mineros.

Aunque la decisión con la presidencia ejecutiva de la estatal se da luego de la trágica muerte de seis mineros, se señaló que “no responde a la asignación de alguna responsabilidad”, sino para focalizar la atención de la división “en los desafíos que presenta la ejecución del Plan de Retorno Seguro y Gradual”.

“Su salida bajo términos de mutuo acuerdo, confirma la integridad y el liderazgo que Andrés ha mostrado durante su trayectoria de más de 15 años en la empresa, donde ha velado siempre— de acuerdo con sus propias palabras— “por lo mejor para la compañía y la familia Codelco”, apuntó el comunicado.

Andrés Music asumió como gerente general de El Teniente en septiembre de 2019, división a la que llegó en 2010 como especialista en perforación y tronadura. Luego ocupó cargos en varias jefaturas, incluyendo como gerente de Minas y gerente general en Ministro Hales.

